

SUMMARY

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR ISOLASI SOSIAL PADA LANSIA DI PANTI WERDHA WISMA MULIA JAKARTA BARAT

Created by BUDI UTOMO

Subject : FAKTOR ISOLASI SOSIAL PADA LANSIA

Subject Alt : FAKTOR ISOLASI SOSIAL PADA LANSIA

Keyword : isolasi sosial; lansia;

Description :

Latar Belakang : Isolasi Sosial merupakan suatu keadaan seseorang yang mengalami ketidakmampuan untuk mengadakan hubungan dengan orang lain atau dengan lingkungan disekitarnya secara wajar dan hidup dalam khayalan sendiri yang tidak realistis. Dari hasil studi pendahuluan pada lansia di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat pada bulan Oktober 2013 diperoleh data dari 10 orang lansia, 6 diantaranya mengalami isolasi sosial.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan isolasi sosial pada lansia di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat.

Metode Penelitian : Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan cross sectional. Sampel yang digunakan adalah lansia usia > 60 tahun di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat sebanyak 55 responden. Alat pengumpul data menggunakan kuesioner identitas responden, kuesioner pensiun dari pekerjaan, kuesioner ICG (Inventory of Complicated Grief) dan lembar observasi isolasi sosial pada lansia. Uji statistik yang digunakan adalah uji Chi- Square.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden adalah berusia 75-90 tahun (54.5%), menerima pensiun dari pekerjaan (58.2%), berduka normal (67.3%) dan mengalami isolasi sosial (52.7%). Hasil uji statistik menunjukkan hubungan antara isolasi sosial dan usia, pensiun dari pekerjaan dan kehilangan orang yang berarti ($p < 0.05$).

Kesimpulan : Semakin muda usia responden, menerima pensiun dari pekerjaan dan berduka normal saat kehilangan orang yang berarti maka responden akan semakin terbuka dan tidak mengalami isolasi sosial. Perawat harus mampu memberikan asuhan keperawatan yang dapat meminimalkan dampak dari faktor-faktor tersebut khususnya masalah isolasi sosial pada lansia.

Date Create : 24/04/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233110

Collection : 201233110

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor